

# Muestra la economía madurez tras encono electoral: BID



Verónica Zavala, representante del BID en México.

La economía mexicana está sólida y cuenta con instituciones fuertes, lo cual beneficia a la democracia del país, destacó la representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en México, Verónica Zavala.

En entrevista, afirmó que México es un país que tiene fundamentos macroeconómicos muy sólidos, lo cual se ha reflejado en un crecimiento en meses recientes mejor de lo esperado, pese a eventos recientes, como las elecciones locales.

“El hecho de que los acontecimientos de la política democrática ocurren con bastante fluidez y que no se ha afectado la economía mexicana, ese es un signo

de lo madura que es la economía mexicana”, subrayó la representante del organismo multilateral.

Resaltó que casi cualquier secretaria de Hacienda de otros países latinoamericanos ven con mucha admiración el desempeño que viene teniendo México en el contexto que le está tocando vivir, “yo no estoy poniendo ningún pero”.

Zavala opinó que México está avanzando en transparencia y combate a la corrupción y si bien hay más por hacer, las reformas que se hicieron en año pasado en estas materias “son un paso en el camino correcto” para que el país pueda tener el nivel de transparencia y confiabilidad que se merece en las fi-

nanzas públicas.

**CAPACIDAD.** La agencia calificadora Moody's Investors Service consideró que el resultado de las elecciones en el Estado de México, que da la mayoría de votos a Alfredo del Mazo Maza, demostró que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene capacidad para lograr resultados favorables.

El analista soberano de México de Moody's, Jaime Reusche, consideró que las elecciones efectuadas en cuatro estados mexicanos el domingo pasado tendrán un peso limitado en el sentimiento de los inversionistas en el mediano plazo. (Notimex)